
(澤口浩　作・画) 218

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
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（２歳９カ月・茶屋場）
 柊平さん・結花さん  長女

（3 歳８カ月・遠矢場）　
一也さん・淳美さん  長男　　

　いつも元気で走り回ってる「さ
ら」。砂遊びやブランコ、すべり台
などで遊ぶのが大好きです。歌も上
手に歌えるようになりました。家で
は、畳んだ洗濯物を運んで手伝って
くれます。最近はトイレに一人で行
けるようになりました。笑顔で優し
く思いやりのある子に育ってほしい
です。 結花

　おもちゃのトラクターや車で遊ぶ
のが好きな「れんくん」。いつもお
じいちゃんやお父さんがトラクター
の運転席に座らせてくれます。ご飯
の時に卵を割ったり、食器洗いやお
風呂掃除を手伝ってくれます。最近
は、着替えが一人でできるようにな
りました。このまま元気で優しい子
になってほしいです。 淳美
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川下　イトさん
（90歳・五日市）

仕事で町に貢献したい
◆勤め先は？
　葛巻高校を卒業後、滝沢市の㈲二和木
材に就職し６年目を迎えました。木材加
工の仕事は細かい寸法でミリ単位で加工
をするので、注文より小さくならないよ
うに心掛けています。また、傷んでる木
材が混ざらないように選別を気を付けて
います。
◆自分の性格は？
　温厚でマイペースな性格です。
◆趣味・特技は？
　サッカーが好きでよく海外サッカーの
試合をテレビで観たり、ゲームをしてい
ます。
◆今、一番したいことは？
　スノーボードをしたことがないので、今
年の冬はチャレンジしてみたいです。
◆理想の女性像は？
　自分の趣味を受け入れてくれる人がい
いですね。
◆将来の夢は？
　明るい家庭を築きたいです。
◆最後にひと言
　道の駅くずまき高原に建設中のレスト
ランに使用する木材を加工しています。こ
れからも仕事で町に貢献できるように頑
張りたいと思います。

（
24
歳
・
元
木
）

町民のひろば
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　「
歌
っ
た
り
踊
っ
た
り
す
る
の
が
大
好
き

で
す
」
と
イ
ト
さ
ん
。
地
区
の
セ
ン
タ
ー
に

友
だ
ち
と
集
ま
っ
た
時
に
、
歌
や
踊
り
を
頼

ま
れ
て
よ
く
披
露
す
る
そ
う
で
す
。

　「
孫
が
2
人
い
て
、
帰
っ
て
来
た
時
に
、

孫
と
一
緒
に
散
歩
す
る
の
が
一
番
の
楽
し
み

で
す
」
と
嬉
し
そ
う
に
教
え
て
く
れ
ま
し
た
。

　
今
ま
で
、
大
き
な
病
気
や
け
が
も
な
く
、

ほ
と
ん
ど
病
院
に
行
っ
た
こ
と
が
な
い
イ
ト

さ
ん
の
健
康
の
秘
訣
は
笑
う
こ
と
。「
こ
れ

か
ら
も
周
り
の
人
た
ち
と
笑
い
な
が
ら
過
ご

し
て
い
き
た
い
」
と
、
に
こ
や
か
に
語
る
イ

ト
さ
ん
で
し
た
。

　

６
月
26
日
、
青
少
年
健
全

育
成
ミ
ニ
サ
ッ
カ
ー
大
会
が

行
わ
れ
、
た
く
さ
ん
の
親
子

が
試
合
を
楽
し
み
ま
し
た
。

（
関
連
記
事
４
ペ
ー
ジ
）

小屋瀬中女子柔道、江刈中女子ソフトテニス
中学校総合体育大会で活躍

　

７
月
９
日
、
小
学
校
陸
上

記
録
会
が
行
わ
れ
、
児
童
ら

が
記
録
に
挑
み
ま
し
た
。（
関

連
記
事
６
ペ
ー
ジ
）

江
刈
中
女
子
ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
部
の
大
吹
風
さ
ん

㊧
と
山
岸
千
笑
さ
ん

小
屋
瀬
中
女
子
特
設
柔
道
部
（
左
か
ら
芳
田

悠
華
さ
ん
、
芳
田
綺
華
さ
ん
、
南
舘
杏
さ
ん
）

　６月19日～ 20日に行われた岩手地区中学校総合体育大会で優勝
した小屋瀬中学校女子特設柔道部（団体・個人）と江刈中学校女子
ソフトテニス部（個人）が、７月17日～ 18日に開催された、岩手
県中学校総合体育大会に挑みました。
　小屋瀬中学校女子特設柔道部は、県大会団体戦の入賞は果たせま
せんでしたが、個人戦40㎏級で南舘杏

あん

さん（２年）が３位に輝きま
した。キャプテンの芳田綺

あやか

華さん（３年）は「県大会はプレッシャー
もありましたが、試合を楽しむことができました」と語り、芳田悠
華さん（２年）は「技のかけ方などコーチのアドバイスを意識して
戦いました」と試合を振り返っていました。杏さんは「県大会では
強い選手との差を感じたので、試合で１本を取れるよう技を磨きた
い」と早くも次の目標を掲げていました。
　江刈中学校ソフトテニス部の大吹風

ふう

さん（３年）と山岸千
ちえみ

笑さん
ペアは、県大会では惜しくも３回戦敗退となりましたが地区大会は
５試合の激戦を勝ち抜き、風さんは「二人で声を掛け合って粘り強
く戦いました」、千笑さんは 「１ゲーム取られても集中を切らさず頑
張りました」と大会を終えて充実した表情を見せていました。


